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PREV^fc?
-- -------------------------------

Aos vinte e quatro dias do mes de Janeiro de 2025, as 14h30min, na Sala de Reuniao- 
Issac Geraldo Tavares de Medeiros, na sede do PREV Duas Barras, localizado a 
Rua Comendador Alves Ribeiro, 42 Lj 01 - Centro nesta cidade, com a presence 
dos membros do Conselho Deliberative, Monica Garcia Lack, Gilson Romito da Silva,Osana 
Garuba da Silva Santana e Geovana Wermelinger Tavares que participou online por motivo 
particular. Estava presente o Diretor-Presidente do Prev - Duas Barras, Sr. Jorge Alberto, a 
Assessora Juridica do Prev - Duas Barras, Dra. Renata, o controlador Sr. Paulo Geovani, 
Diretor de Finan^as e Investimentos Sr. Murilo, a responsavel pelo Setor de Tesoraria Sra. 
Izabel e a Diretora de Beneficios e Administragao Sra. Albertina das Gragas T. Wermelinger. 
Realizou-se a I3 Reuniao Extraordinaria com a seguinte pauta: 1) Apresentagao do Projeto 
da Obra de Reforma e Reparos da Sede do Prev-Duas Barras conforme vinha sendo 
tratados em Atas anteriores. A Presidente do Conselho, Sra. Monica Garcia Lack, 
iniciou a reuniao agradecendo a presenga de todos. Em seguida, dando 
continuidade o Senhor Diretor-Presidente se posicionou em relagao ao custo (valor) da 
reforma e reparos da Sede do Prev, relatou que enviou Oficio ao Chefe do Poder Executive 
solicitando os servigos de engenharia, mas nao obteve resultado positivo do Orgao, 
alegando que no municipio nao ha profissionais disponiveis para a realizagao dos servigos, 
em fungao do quadro deficitario dos profissionais dessa area no momento. Entao explicou 
que foi contratado urn Engenheiro para prosseguir com o Processo o qual finalizou o 
projeto apresentando a planilha de custo, que foi cuidadosamente realizada nos criterios 
estabelecidos na Lei de Licitagao n? 14.133/2021 e seguindo a Tabela Emop-RJ que 
estabelece valores norteadores aos gestores publicos, finalizando dessa forma, mais uma 
etapa do Processo. O Diretor do Prev Duas Barras, Sr. Jorge Alberto apresentou a nova 
planilha de custos da reforma aos Membros do Conselho Deliberative, com os novos itens 
e valores inseridos, o que elevou o custo final de R$ 78.699,94 (setenta e oito mil 
seiscentos e noventa e nove reais e noventa e quatro centavos) para R$ 112.247,38 (cento 
e doze mil e duzentos e quarenta e sete reais e trinta e oito centavos), demonstrando aos 
conselheiros a inviabilidade da execugao da reforma. Os membros da diretoria executiva, 
bem como os membros do conselho deliberativo, concordaram sobre a inviabilidade da 
execugao do projeto, nos moldes apresentados, uma vez que o valor final impactaria nos 
gastos do Orgao. Em prosseguimento a reuniao, os membros do Conselho Deliberativo 
Gilson, Osana, Geovana e Monica avaliaram e se posicionaram contrario ao 
prosseguimento do Processo de reforma e reparos necessarios ao ambiente de trabalho 
dos servidores alocados nesse Institute. Dando sequencia foram apresentadas sugestoes
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para que fosse anulado o processo em questao, foram sugeridas entao outras formas para 
realizar as obras de manuten^ao e de cunho urgentes, para a condigao de trabalho nas 
dependencias do Instituto, como exemplo as areas com infiltra^ao, bem como as 
adapta^bes necessarias e fundamentals, sem onerar de forma prejudicial, cumprido com 
o principio da economicidade. Algumas sugestbes para realiza^ao das manutengbes e 
adaptagbes no predio foram as seguintes: por credenciamento (chamamento publico), por 
contrata$ao direta para a execu^ao dos services de reparos e manuten^ao da Sede do Prev. 
Finalizando a reuniao os Membros do Conselho Deliberative solicitaram a Assessoria 
Juridica Dra. Renata que fosse feito uma analise juridica da situa^ao ora apresentada pelo 
Diretor-Presidente, para melhor garantir o andamento do objeto discutido uma vez que, a 
inviabilidade da execugao dos servigos ficou evidenciada. A assessora juridica se 
manifestou, e destacou que, todas as etapas do processo administrative estao em 
conformidade a lei, porem, enfatizou o poder discricionario da diretoria executiva em 
buscar melhores solugbes para execu^ao da reforma de acordo com a disponibilidde 
orcamentaria e finaceira da autarquia municipal, respeitando os principios aplicaveis a 
administracao publica. Por firn, a assessora juridica demonstrou a possibilidade de 
realizacao do cancelamento, com base na maxima de que a administracao publica pode a 
quaquer tempo rever seus proprios atos. Nada mais havendo a tratar, deu-se por 
encerrada a presente reuniao, as 16h40min, lavro a ata que vai assinada por mim e todos 
os representantes do conselho presente. X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.x, 
X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.


